



学校だより

谷っ子

谷小校長3年目になる「阿部 幸一」です。昨年度は大変お世話になりました。3月の離任式で7名の先生方を涙のお別れで送り出し、寂しさの残る春でしたが、この度の異動で7名の先生方を迎えました。どの先生方も明るさ、優しさ、活力、いろいろな良さを早速発揮してくれています。14名の全職員で「谷っ子」たちが個性豊かに様々なことにチャレンジできるような環境を整え、指導していきたいと思っています。新たな一年が始まり、職員も子ども達も「心機一転」がんばっていききたいと思っておりますので、これまでと変わらぬご協力のほどよろしくお願い致します。

新任式・始業式より



新任式では、新しく赴任された先生方に、児童を代表して6年生江藤あさひさんが「お迎えの言葉」を谷小の良さや谷っ子の様子を分かりやすくまとめて話してくれました。

また、3年生に転入生として外国よりジェームズさんが加わり、みんなの前で日本語で自己紹介できました。早く日本や谷小に慣れ、がんばってほしいと思います。

その後の始業式では、各学年の代表児童が新しい学年でがんばりたいことを、はきはきとした言葉で立派に発表することができました。私からは校長の話として

新しい学年で、いろいろとチャレンジしてほしいし、「まなぶ」「まじわる」「まもる」3つの「ま」から始まる活動をしっかりがんばりましょう。

と話しました。

担任も決まり、どの子もいい顔をして過ごせた初日でした。いいこともあれば、よくないこともあるかもしれませんが、一緒に乗り越えて実りある一年にしていきたいと思います。

入学おめでとうございます



4/12(水)に新1年生7名が、新たに「谷っ子」として仲間に入りました。式当日は緊張がうかがえた子ども達ですが、翌日からは元気いっぱいの笑顔が見られ、早速学習や給食を楽しむことができました。3年間にも及ぶコロナ感染症拡大もいよいよ収束化しているこれから、いろいろな活動の中で、体験し成功し時には失敗もしながら、将来的に必要となる力を一つ一つ身につけていってほしいものです。

保護者、地域の方々のご支援・ご指導のほどよろしくお願い致します。

小学校の教育目標

学んだことを生かして

考えを表現し、

ふるさとを愛する谷っ子の育成



【めざす学校像】

「喜んで登校し、満足して下校する学校」

- ・友だちと共に学び合う学校
- ・安心・安全で元気な学校
- ・家庭や地域に信頼され開かれた学校





新学期が始まり、早1ヶ月が過ぎようとしています。

入学・進学した子どもたちの様子はいかがでしょう。谷小でもたくさんの4月行事が進む中、学習も本格的にスタートしました。子ども達もそろそろ心身共に疲れが出てくる時期でもあります。再度、規律正しい生活リズムを見直し、ゴールデンウィークまでがんばりましょう。

【学年始め保護者会並びにPTA総会を開催しました。】

4月19日（水）学年始めの保護者会（授業参観・学級懇談）、並びにPTA総会を行いました。たくさんの保護者の方々のご参加誠にありがとうございました。新学年が始まっての子ども達の様子を見ていただきましたし、先生と保護者の方々初めての出会いの場でもありましたが、いかがだったでしょうか。授業参観では国語、算数、家庭科、理科の1つめの単元を見ていただきました。子どもたちは、自分たちのがんばっている姿をおうちの方に見てもらうのがとてもうれしいようでした。また学級懇談では、担任から学級経営についての話や子どもの様子、保護者からは年間を見通した学年PTAや奉仕作業も話題に出ていたようです。学校・家庭・地域三身一体での組織的な取り組みを進めていきたいと思えます。送迎時等でもお会いしましたら、気軽に声をかけて下さい。



【おむかえ遠足を行いました。】

4月21日（金）1年生・転入生のお迎え遠足を行いました。体育館でのゲームで親睦を図り、挟間多目的公園まで歩き、縦割り班ごとにお弁当を食べました。6年生中心のたてわり班、早速6年生はリーダーシップを発揮してくれました。



【読み聞かせが始まりました。】

今年も「読み聞かせサポーター」の方々が月1回1年生～4年生の子どもたちに本を読み聞かせてくれます。子どもたちも大好きな読み聞かせに集中できていたようです。ありがとうございます。



5月行事

- 5/ 2（火）平和集会
- 5/ 9（火）腎臓検診
- 5/12（金）市教研早帰り
- 5/17（水）内科検診
- 5/19（金）1年心臓病検診
- 5/31（水）民生委員児童委員訪問



お知らせ

- 市のメール「ゆふぼ」で、災害情報、給食関係情報等配信していますので、登録がまだの方は是非お願いします。
- 全国的にゴールデンウィーク期間中の子どもの事故が多発しています。川、海、自転車等での事故防止に努めて下さい。また、生活リズムを整え、体調管理もお願いします。